

## NATIONS UNIES

## ASSEMBLEE GENERALE



Distr. GENERALE

A/C.2/31/6 13 octobre 1976 FRANCAIS

ORIGINAL : ANGLAIS

UN LIBRARY

Trente et unième session DEUXIEME COMMISSION Point 12 de l'ordre du jour OCT 1812.3

## UN/SA COLLECTION

RAPPORT DU CONSEIL ECONOMIQUE ET SOCIAL

Lettre datée du 8 octobre 1976, adressée au Secrétaire général par le représentant permanent des Philippines auprès de l'Organisation des Nations Unies

J'ai l'honneur de vous faire savoir que le Gouvernement philippin a décidé de proposer Manille comme lieu de réunion de la Conférence des Nations Unies sur la science et la technique au service du développement, qui doit avoir lieu en 1979. Le ler octobre 1976, le représentant des Fhilippines à la Deuxième Commission de l'Assemblée générale pour la session en cours a offert officiellement, pendant la discussion générale au sein de la Commission, d'accueillir la Conférence à Manille.

Vous trouverez ci-joint un exemplaire de la note circulaire envoyée par la Mission des Philippines à toutes les missions permanentes auprès de l'Organisation des Nations Unies.

Je vous serais reconnaissant de bien vouloir porter l'invitation du Gouvernement philippin à l'attention des Membres de l'Organisation des Nations Unies

L'Ambassadeur extraordinaire et plénipotentiaire,

Représentant permanent

(Signé) Narciso G. REYES

A/C.2/31/6 Français Page 2

La Mission des Philippines auprès de l'Organisation des Nations Unies présente ses compliments aux Missions permanentes auprès de l'Organisation et a l'honneur de leur faire savoir que le Gouvernement philippin a décidé de proposer Manille comme lieu de réunion de la Conférence des Nations Unies sur la science et la technique au service du développement, qui doit avoir lieu en 1979. Les Philippines ont tenu des consultations officieuses à ce sujet et, le ler octobre 1976, le représentant des Philippines à la Deuxième Commission de l'Assemblée générale pour la session en cours a offert officiellement, pendant la discussion générale au sein de la Commission, d'accueillir la Conférence à Manille.

Le Philippine International Conference Center (PICC) (Centre international des conférences des Philippines), qui a été achevé récemment et qui est doté d'installations et de services modernes propres à accueillir une conférence mondiale de cette ampleur, se trouve à Manille. Cette ville dispose également, pour héberger les représentants, d'un nombre important de chambres dans des hôtels de luxe et de première classe construits récemment et situés à proximité du Centre des conférences.

La tenue à Manille de la Conférence des Nations Unies sur la science et la technique au service du développement serait une suite heureuse à la Conférence qui s'est tenue récemment dans cette ville, sur le thème "La survie de l'humanité : l'expérience philippine". De surcroît, et c'est là l'aspect le plus important, on estime que la Conférence devrait avoir lieu dans un pays en développement, étant donné que le principal objectif de la Conférence est d'accroître l'assistance scientifique et technique essentielle au tiers monde dans des domaines fondamentaux du développement.

Le Gouvernement philippin souhaite vivement que son invitation tendant à ce que la Conférence des Nations Unies sur la science et la technique au service du développement se tienne à Manille en 1979, bénéficiera de l'appui précieux des Missions permanentes auprès de l'Organisation des Nations Unies.

La Mission des Philippines saisit cette occasion pour renouveler aux Missions permanentes auprès de l'Organisation les assurances de sa très haute considération.

New York, Le 12 octobre 1976.